

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data dan pembahasan, maka diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Bimbingan orang tua di Desa Tigajuru Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara

Berdasarkan perhitungan rata-rata presentase skor jawaban kuesioner dari ke 40 responden diperoleh skor **84,1** dikatakan baik, karena berada pada rentang nilai 75-100% yang menunjukkan bimbingan orang tua di desa Tigajuru Kecamatan Mayong kabupaten Jepara dalam kategori baik.

Oleh karena itu, dari hasil penelitian yang sudah dilakukan ditemukan bahwa bimbingan orang tua yang tergolong baik. Dalam penelitian ini, peneliti hanya mencari total rata-rata skor jawaban dari para responden bagaimana bimbingan orang tua mereka. Maka dari itu harapan dari peneliti kedepannya agar supaya ada peneliti yang bisa meneliti bagaimana faktor-faktor yang melatar belakangi tingkat ketidak puasan terhadap bimbingan orang tua yang diharapkan anak usia remaja.

2. Perilaku sosial remaja madya di Desa Tigajuru Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara

Berdasarkan hasil perhitungan rata-rata skor jawaban kuesioner dari ke 40 responden diperoleh skor **77,53%** dapat dikatakan baik, karena berada pada rentang nilai 75-100% yang menunjukkan perilaku sosial remaja madya di Desa Tigajuru Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara dalam kategori baik. Hal ini dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu, perilaku sosial teman sebaya yang berperilaku baik sesuai tata karma dan norma yang berlaku dimasyarakat, pendidikan remaja, dari ke 40 responden mereka masih berstatus pelajar sehingga faktor tersebut berdampak positif bagi perkembangan perilaku

sosialnya, selanjutnya dipengaruhi oleh budaya karena dalam setiap kegiatan yang ada dimasyarakat para remaja diberikan kesempatan untuk menjadi mesin penggerak.

3. Mengacu pada hasil pengujian hipotesis bimbingan orang tua (X) terhadap perilaku sosial remaja madya (Y) di Desa Tigajuru Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara diperoleh nilai  $t_{hitung} 0,663 < t_{tabel} 2,024$  dan nilai signifikansi  $0,511 > 0,05$ . Maka dapat diketahui  $H_0$  diterima karena tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara bimbingan orang tua terhadap perilaku sosial remaja madya.

## B. Saran-saran

Berdasarkan perolehan hasil penelitian serta kesimpulan, kemudian peneliti akan mengajukan saran-saran sebagai berikut ini:

1. Bagi Orang Tua
  - a. Orang tua dapat menjadi pembimbing kepada anaknya sejak dini sehingga akan menumbuhkan perilaku sosial yang baik bagi seorang anak kedepannya.
  - b. Sebaiknya orang tua harus lebih mengerti karakter dari anak terlebih dahulu tersebut, sehingga ketika orang tua memberikan model bimbingan tepat sasaran.
  - c. Sebaiknya orang tua dapat mempelajari teknologi di era sekarang ini, agar supaya para orang tua dapat memahami bahwa dunia remaja perlu cara-cara yang dikemas dengan pendekatan yang tidak monoton, sehingga para orang tua kurang lebihnya mengetahui bagaimana cara yang harus dilakukan dalam membimbing anaknya.

2. Bagi Peneliti selanjutnya

Peneliti ini titik fokusnya pada masalah tentang ada tidaknya pengaruh bimbingan orang tua terhadap perilaku sosial remaja madya, bagaimana perilaku sosial remaja serta model bimbingan orang tua, dengan demikian sangat diharapkan penelitian-penelitian di masa yang mendatang peneliti lain mampu melaksanakan penelitian lebih lanjut

bagaimana solusi yang efektif dalam menerapkan bimbingan terhadap perilaku sosial remaja.

3. Bagi Masyarakat maupun pembaca naskah skripsi ini Perlu penguatan gotong royong antara lingkungan masyarakat serta keluarga medampingi serta mengawasi tumbuh kembang remaja madya agar supaya memiliki kepribadian maupun mental yang baik.

### **C. Penutup**

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang senantiasa dalam setiap waktu mengalirkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga tugas akhir ini dapat menyusun skripsi dengan penuh bentuk tantangan berupa tenaga, waktu, serta pikiran. Ucapan terimakasih juga diberikan untuk semua pihak yang telah memberikan dukungannya secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini dari awal sampai selesai.

Penulis berharap dalam penelitian selanjutnya terdapat peneliti yang lebih lanjut meneliti tentang faktor-faktor yang dapat mempengaruhi bimbingan orang tua terhadap perilaku sosial remaja. Pada kalimat terakhir ini, penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi pembaca, sehingga dapat dijadikan sebagai salah satu bahan penambah wawasan dalam bidang ilmu bimbingan orang tua di masa depan.